

THEATERGRUPPE

„Der Meisterlügner“ im Schützenhaus

DAGOBERTSHAUSEN ■ „Der Meisterlügner“ heißt das neue Theaterstück der Dagobertshausener Theatergruppe. Am Samstag, 27. März, ist die Premiere für das Stück, in dem die Lachmuskeln wieder strapaziert werden.

Hinterlistige Ehemänner

Die Hinterlistigkeit der Männer, die versuchen, sich vor einem gemeinsamen Urlaub mit ihren nörgelnden Ehefrauen zu trücken, spielt sich dieses Mal auf der Bühne im Schützenhaus ab. Heinz und Paul, die Hauptakteure der Laientheatergruppe, würden viel lieber mit Kumpel Max zuhause einen feuchtfröhlichen Urlaub verbringen, doch es kommt anders als alle denken. Unerwartete Hindernisse treten auf, die dann letztendlich

das total verstrickte Lügenwerk zu Fall bringen. Soviel sei aber verraten: Ein Happy-End gibt's trotzdem.

Laiendarsteller

Mit viel Einsatz und Geduld sind die Laiendarsteller aus Dagobertshausen wieder zugange und bereiten sich auf die Premiere ihres nunmehr fünften Stückes vor. Der Kartenvorverkauf startet am 16. März. Außer der Premiere am 27. März gibt es noch vier weitere Vorstellungen: am Sonntag, 28. März, Dienstag, 30. März, Freitag, 2. April und Samstag, 3. April.

Wer Interesse an Eintrittskarten für die Komödie „Der Meisterlügner“ hat, kann sich bei Olaf Wenderoth, Unterecke 3, Dagobertshausen, ☎ 05661/3399 melden. (zol)



1993

